

30. Jahresversammlung des Tageseltern-Vereins Hinterthurgau

Vertrauensvolle Kinderbetreuung auch in herausfordernden Zeiten

Auch die 30. Jahresversammlung, ursprünglich geplant am 30. März 2022, konnte aufgrund der Corona-Situation nicht vor Ort durchgeführt werden, sondern wurde ein weiteres Mal schriftlich abgehalten. Das Protokoll, die Rechnung mit Bilanz und Budget sowie sämtliche Berichte über das Geschäftsjahr 2021 gingen an 77 stimmberechtigte Vereinsmitglieder per E-Mail und wurden ohne Gegenbericht bewilligt.

Das Jahr 2021 war wiederum geprägt durch einerseits Hoffnung auf ein Stück Normalität, andererseits durch ein Herausfinden mit immer wieder wechselnden Reglementierungen von Bund und Kanton betreffend die ausserfamiliäre Kinderbetreuung. Dank unserer «Corona-Verantwortlichen» im Vorstand, Tsela Strässle-Shagkor, passte sich der Verein jeweils den Bedingungen an und alle Massnahmen konnten für Eltern, Tageseltern und Vermittlerinnen gut umgesetzt werden.

Die Jahresberichte der Präsidentin Yvonne Koller sowie der Vermittlerinnen Karin Germann, Daniela Bisig-Karlen und Anja Oberholzer zeigen auf, wieviel Mut und Engagement, Flexibilität und Empathie die Vermittlung von Kindern in Tagesfamilien erfordert.

Per Ende Jahr 2021 zählte der Tageseltern-Verein Hinterthurgau 26 Tagesmütter und 35 abgebende Eltern. Es wurden 49 Kinder betreut, 3 Kinder mehr als im Vorjahr, und es wurden 20 neue Verträge abgeschlossen. Wie in den letzten Jahren ist der TEV weiterhin auf der Suche nach neuen Tagesfamilien. Oftmals braucht es Geduld und auch etwas Glück, um eine passende Tagesmutter zum richtigen Zeitpunkt zu finden.

Der TEV hat sich im Mai 2021 sehr gefreut, eine neue Vertragsgemeinde begrüßen zu dürfen. Lommis ist bereits die 10. Mitgliedsgemeinde, für die wir vermitteln dürfen. Die Gemeinden schätzen die Arbeit des TEV sehr, kann doch hier auf Betreuungsqualität und zuverlässige Zusammenarbeit gezählt werden.

Ehrung zweier langjähriger Tagesmütter

Zwei Tagesmütter wurden dieses Frühjahr für ihre langjährige Tätigkeit beim Tageseltern-Verein Hinterthurgau geehrt: Barbara Frei für ihr 25-jähriges Jubiläum und Nicole Patrick für ihr 15-jähriges Jubiläum. Beiden danken wir von Herzen für ihr grosses Engagement sowie für ihre Treue zu unserem Verein!



BarbaraFrei.jpg

Nicole Patrik, Tagesmutter aus Wängi Barbara Frei, Tagesmutter aus Eschlikon

Juni 2022

Für den Tageseltern-Verein Hinterthurgau: Sonja Sommer

www.tev-htg.ch